

南極から附中へ

南極観測隊員のつぶやき

令和2年度 愛知教育大学附属岡崎中学校
校長通信 第01号 令和2年4月13日



南極から附中へ赴任してきました。新入生と同じ附中1年生です。附中のことはあまり知りませんので、いろいろ教えてください。よろしくお願いします。

第1回ということで、まずは自己紹介。

氏名 戸田 茂 (とだ しげる)

年齢 52歳

出身 愛知県西春日井郡 (イチロー選手と同じ中学出身、もちろん一度も会ったことはありません)

自慢 イチロー選手と同じマウンドに立っていた (私は球技大会で)

経歴 1997年大学院を修了後、愛知教育大学に奉職 (29歳でやっと就職)

現職 愛知教育大学教授 理科教育講座地学分野

専門 地震学 (地震波を利用して地下構造を調べています)。簡単に説明すると中身がわからない丸いスイカを買うとき、食べごろのものを探するために軽くたたくことをします。同じように光を通さず、深すぎて穴を掘って調べるができない地球の内部構造を人工的に振動を起こし、地震計で観測して調べています。

南極 第41次、43次、49次、59次南極地域観測隊 (59次は2018年に帰国)

趣味 映画鑑賞 (次回以降、南極の映画を紹介します)

